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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Saúde,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

Considerando que, em março de 2023, a Comissão
Intergestores Bipartite (CIB) aprovou o Plano Estadual de Redução das Filas, com o
objetivo de diminuir os prazos para a realização de cirurgias eletivas, exames
complementares e consultas especializadas, estabelecendo um limite máximo de 6
meses;

 
Considerando que o Ministério da Saúde instituiu o Programa

Nacional de Redução das Filas de Cirurgias Eletivas, Exames Complementares e
Consultas Especializadas, por meio da Portaria GM/MS nº 90, de 3 de fevereiro de
2023, ao qual o estado de Santa Catarina aderiu, com vigência de um ano, prorrogável
por igual período;

 
Considerando que, em dezembro de 2023, a CIB aprovou a

Deliberação n° 732/2023, que ampliou a duração do Programa Estadual de Redução
das Filas de Cirurgias Eletivas em Santa Catarina até dezembro de 2024;

 
Considerando que chegou ao meu conhecimento de que o

tempo de espera para a realização de cirurgia bariátrica e dermolipectomia no
município de Joinville é extremamente longo, causando sofrimento e angústia aos
pacientes, que muitas vezes postergam o tratamento adequado por anos, agravando
sua condição de saúde;

 
Considerando que a situação inclusive já foi pauta de reunião

da Comissão de Saúde da Câmara Municipal de Joinville, que debateu o tema na
presença de pacientes em fila de espera, e também já foi objeto de reportagem na
NDTV. (https://ndmais.com.br/saude/mais-de-3-mil-pessoas-aguardam-cirurgia-
bariatrica-em-joinville-e-pacientes-cobram-agilidade/);

 
Considerando que a obesidade, segundo a Organização

Mundial de Saúde (OMS), é um dos mais graves problemas de saúde pública hoje no
mundo, podendo comprometer de forma ampla a qualidade de vida, aumentando o
risco de doenças potencialmente fatais e limitantes como hipertensão, diabetes,
doenças cardíacas e alguns tipos de câncer; e

 
Considerando que a cirurgia bariátrica, apesar de oferecer

melhoria significativa na qualidade de vida e na saúde geral dos pacientes, em muitos
casos exige a posterior realização do procedimento de dermolipectomia para a
remoção do excesso de pele, o que também é importante para a saúde física e mental
desses indivíduos.
 
 

https://ndmais.com.br/saude/mais-de-3-mil-pessoas-aguardam-cirurgia-bariatrica-em-joinville-e-pacientes-cobram-agilidade/


Diante do exposto, solicita-se as seguintes informações:
 
1 - Qual é o tempo médio de espera para a realização de

cirurgias bariátricas no município de Joinville?
 
2 - Qual é o tempo médio de espera para a realização de

cirurgias de dermolipectomia no município de Joinville?
 
3 - Quantos pacientes estão atualmente na fila de espera

para cada um destes procedimentos no referido município?
 
4 - Quais são os critérios utilizados para a priorização dos

pacientes na fila de espera? e
 
5 - Estão sendo tomadas medidas pelo Governo do Estado

para reduzir o tempo de espera por cirurgias bariátricas e dermolipectomias no
município de Joinville?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta
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